



# L'Université de Poitiers mise sur la recherche avec son école INTREE

lundi 7 septembre 2020, par [lpe](#)

L'École universitaire de recherche INTREE est dédiée à l'enseignement par la recherche dans les domaines de l'aéronautique, l'énergie et l'environnement. Adossée aux laboratoires Pprime et IC2MP (Institut de chimie des milieux et matériaux de Poitiers), elle vise à former, par la recherche, des étudiants spécialisés dans l'étude, la mesure et la modélisation des problèmes d'interfaces (étude des phénomènes physiques et chimiques qui se produisent à la surface de contact entre deux phases ou entre une phase et le vide).

Lauréate de l'appel à projet « Écoles universitaires de recherche » du Programme d'investissements d'avenir (PIA3) lancé par le ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation et le Secrétariat général pour l'investissement, elle est portée par l'université de Poitiers en partenariat avec l'ISAE-ENSMA et le CNRS.